



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

FUNDAMENTOS

Los viedmenses Santiago Vidondo, Santiago Sposito y Nahuel Perez Baptista so parte del Seleccionado Nacional de Beach Handball que logró una plaza en el Mundial que se llevará a cabo en las playas de Heraklion, en la ciudad griega de Creta, del 21 al 26 de junio del corriente año 2022.

Del 14 al 26 de junio de dicho año, la Selecciones Argentinas intervendrán en los Campeonatos Mundiales de Beach Handball en las ramas adulto y juvenil. De esta forma, la isla de Creta será testigo del crecimiento exponencial del beach handball argentino, las Selecciones Nacionales juveniles nos representarán del 14 al 19 en el Mundial de su categoría, en tanto que del 21 al 26 lo harán los equipos adultos.

La capital rionegrina estará muy bien representada en este importante evento deportivo a través de estos jóvenes atletas, que tiene una gran trayectoria en esta disciplina. Santiago Vidondo, del Club Villa Congreso de Viedma, ha logrado el Tercer puesto Copa Argentina 2021; el Segundo puesto Arena Mil, sede El Cóndor 2022, el Quinto Puesto Copa Argentina 2022 y el Segundo Puesto Centro Sur de Clubes 2022. Mientras que Santino Sposito, jugador del Club Sol de Mayo ha logrado consagrarse campeón del Campeón del Arena Mil; Campeón Copa Argentina en Madryn y goleador del torneo; Campeón de la liga local de Viedma y; Subcampeón del Centro Sur de Selecciones Brasil 2022, donde se coronó como el mejor lateral derecho del torneo. Finalmente, Nahuel Perez Baptista, también jugador del Club Sol de Mayo, que ha participado en importantes torneos logrando el Tercer Puesto en el Torneo preparación Paraguay 2016; Segundo puesto e integrar el equipo ideal del Torneo panamericano en Paraguay con clasificación al mundial 2017; Tercer puesto en el Mundial juvenil en Islas Mauricio en 2018; participó de tres de las cuatro giras en Brasil preparatorias a los Juegos Olímpicos de la juventud, logrando además el tercer puesto en los Juegos Olímpicos de la juventud Buenos Aires 2018; el tercer puesto en el Torneo Centro Sur Brasil 2019, así como también el segundo puesto en el Torneo Centro sur Brasil 2022 y ser integrante del equipo ideal del torneo.

En este sentido, cabe destacar la participación de tres viedmenses en el seleccionado nacional de esta disciplina Santiago Vidondo, Santino Sposito y Nahuel Perez Baptista, quienes han marcado el desarrollo de este deporte en nuestra zona.

Por ello;



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

Autoría: Marcelo Szczygol y Facundo López.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO

D E C L A R A

Artículo 1°.- De interés deportivo y social la participación de los viedmenses Santiago Vidondo, Santino Sposito y Nahuel Pérez Baptista en el Mundial de Beach Handball de mayores, que se llevará a cabo en las playas de Heraklion, en la ciudad griega de Creta, del 21 al 26 de junio del corriente año 2022.

Artículo 2°.- De forma.